



## Fitch: la recuperación será moderada

Fitch espera que la economía mexicana se recupere moderadamente durante 2017 y 2018 y destaca que la inflación está contenida, a pesar de la volatilidad y depreciación del peso.

La calificadora internacional estima que el alza en los precios del petróleo, un tipo de cambio competitivo del peso con respecto al dólar y un impulso en la inversión derivado de reformas estructurales ayudarán a respaldar el crecimiento, a pesar de algunos menoscabos derivados de la estrategia fiscal restrictiva.

Por el contrario, argumenta, una reducción acelerada de la producción de petróleo, el aumento en la volatilidad a nivel internacional de manera que afec-

te la confianza interna y el rendimiento reducido del sector industrial en Estados Unidos, representan riesgos a la baja en su pronóstico.

Además, los prospectos de crecimiento para México podrían sufrir todavía más si Estados Unidos toma una estrategia más proteccionista después de las elecciones, precisa en el documento "Pronóstico económico global-México".

La evaluadora de riesgo crediticio resalta que, a pesar de la volatilidad y depreciación significativa del peso, la inflación en México se ha mantenido por debajo del punto medio del objetivo, de 3.0 por ciento con un margen de un punto porcentual. (*Notimex*)